
Protokoll des Gemeindeausschuss vom 27.09.2022

Anwesend:

Saif Al Azzouz, Mechthild Albers, JuCa Feller, Uwe Haase, Renate Kruse, Markus Soick, Barbara Tewes

Begrüßung:

Barbara Tewes eröffnet um 20:05 Uhr die Sitzung und begrüßt die Anwesenden.

Genehmigung des Protokolls

Das Protokoll vom 13.6.2022 wird einsUmmig genehmigt.

Bericht aus dem Pfarreirat

JuCa Feller berichtet über die letzten Sitzungen des Pfarreirates (August und September). Themen unter 
anderem:

– Der Wunsch des Gemeindeausschusses St. Antonius, dass ein Vertreter des Seelsorgeteams bei den 
Gemeindeausschusssitzungen dabei ist, wird in die Besprechungen des Seelsorgeteams weiter 
getragen.

– Aktuelle Entwicklungen der Liegenscha]en und des pastoralen Raumes.

– Am 12.11.2022 wird ein MarUnsumzug in St. Antonius als AkUon der Pfarrei sta^inden. Dies erfolgt 
auf IniUaUve von 4 Familien, die auch die OrganisaUon übernehmen.

Rückblick

Die ökumenische Gemeindebegegnung und die Fronleichnams-Prozession wurden trotz der kleinen Runde als 
posiUv empfunden. Es wird als wichUg angesehen, dass zumindest eine Prozession erhalten bleibt. Auf den 
GoCesdienst im Freien gab es viele posiUve ReakUonen. Es sollen Ideen gesammelt werden, an welchen Orten 
außerhalb des Kirchenraumes GoCesdienste sta^inden können.

Vorschau Erntedankfest

Nach der Messe am 9.10.2022 um 9:30 Uhr wird ein Begegnungscafé sta^inden. Je nach WeCer wird dieses im
Paradies der Kirche oder auf dem Kirchenvorplatz durchgeführt. Treffen zum Aueauen ist 9:30 Uhr. Aus dem 
Pfarrheim werden Tassen geholt, Tische sind in der Kirche vorhanden.
Blechkuchen: Barbara und Markus
Kaffee: Renate (2 Kannen), Mechthild (2 Kannen), JuCa (1 Kanne)
Wasser, Zucker, ServieCen, Tischdecken: JuCa
ServieCen, Deko: Renate

Vorschau Turmblasen

Am Samstag des 1. Advents (26.11.2022) findet wieder das Turmblasen mit geselligem Beisammensein staC. 
JuCa fragt die Bontons, ob sie wieder Glühwein verkaufen wollen. Uwe fragt die Kolpingfamilie, ob sie 
Würstchen grillen wollen.

Ortstermin Schaukasten

Es hat ein Ortstermin zur Auswahl des Standwortes des neuen Schaukastens staCgefunden. Er soll direkt an der
Straßenseite zur Hauptstraße aufgestellt werden, da er im Eingangsbereich aufgrund der Größe störend 
gewesen wäre. Der Schaukasten wird keinen Stromanschluss bekommen, sondern per Solarzelle versorgt 
werden.

Die Sitzung endet um 21:45, Nächstes Treffen: 8.11.2022, 20:00 Uhr.

Protokollführer: Markus Soick


